

## FV Eppelborn

Der AH-Abteilung des FV Eppelborn gehören über 110 Mitglieder an. In den letzten Jahren erlebte die AH, besonders im Æ-32-Bereich, einen regen Zuspruch. Viele ehemalige Verbands- und Oberligaspieler haben sich dem FV Eppelborn wieder angeschlossen um nach dem Ende ihrer aktiven Laufbahn die Fußballschuhe erneut zu schnürten.

Dies macht sich natürlich auch bei den Erfolgen bemerkbar. Hatte der Verein vor drei, vier Jahren noch Schwierigkeiten, jedes Wochenende eine Mannschaft zu stellen, so ist dies heute kein Problem mehr.

Das Jahr 2007 war das bisher erfolgreichste: Von 32 Spielen verlor Eppelborn lediglich zwei und gewann verdient den erst zum zweiten Mal ausgetragenen Saarlandpokal.

Eine Meisterschaft bietet das Saarland leider nicht für die Æ-32 sondern erst für die Æ-40. Mit vier Meistertiteln ist die Æ-40 des FV Eppelborn eine der erfolgreichsten Mannschaften des Saarlands.